

## Tennis de table Truyes-Cormery : une bonne fin d'année

29/12/2015 05:29



*Les jeunes et les dirigeants du club ont apprécié ce stage conduit par Maxime Chilon.*

Le club de tennis de table de Truyes-Cormery a conclu cette fin d'année par un intéressant stage pour les jeunes. Mercredi 23, Alexis Dupuy et Henri Conzade, dirigeants, ont accueilli Maxime Chilon, entraîneur du comité départemental d'Indre-et-Loire.

Celui-ci a animé une journée pour 12 jeunes de 8 à 15 ans, des locaux, et quelques-uns de clubs voisins : « *Le stage a compris une heure d'entraînement physique, puis des exercices spécifiques que les jeunes n'ont pas la possibilité de faire habituellement : coordination des jambes et des bras, régularité pour remettre en coup droit/coup droit, revers/revers, etc.* » Sérieux et détente bien dosés ont rendu attractives les activités, qui se sont achevées par de petits matchs.

Ce stage est venu après une première partie de saison favorable : « *L'équipe une monte en régionale 2 ; les jeunes accèdent à la départementale 3. Les autres équipes se maintiennent à leur niveau.* »

Une distinction s'est récemment ajoutée aux bonnes nouvelles : Henry Conzade, arrivé au club comme joueur de haut niveau dès 1967, président de 1981 à 2015 (Cormery, puis entente) a reçu des mains du préfet la médaille d'argent de la Jeunesse et des Sports.

Il savoure, mais pense d'abord au club. « *Financièrement, dit-il, nous nous en sortons de justesse grâce aux subventions municipales de Truyes et Cormery, une aide du Département, et de précieux membres honoraires. Pour leur part, les joueurs se sont mobilisés le 5 décembre. Ils ont récolté des fonds pour l'AFM- Téléthon* ». A la fin de la saison se fêteront les 50 ans du club. Encore un objectif motivant.